

## San Sebastián abre una hemeroteca digital que arranca en 1830

El Ayuntamiento de San Sebastián ofrece desde ayer una hemeroteca digital histórica (<http://liburutegidigitala.donostikultura.com>), en la que los interesados podrán consultar 127.343 páginas pertenecientes a 33 publicaciones (28 donostiarras y cinco del resto de Euskadi) fechadas entre 1830 y 1937.

Donostia Kultura inició este proyecto de digitalización hace cuatro años y ha invertido en él unos 70.000 euros. El objetivo principal de esta iniciativa es preservar los originales disminuyendo la manipulación de los ejemplares en papel, en muchos casos ya frágiles. Pero también se pretende conservar el patrimonio bibliográfico en general y mejorar el acceso a la colección de prensa, según detalló el concejal de Cultura, Ramón Etxezarreta.

A la hora de seleccionar los fondos para su digitalización, el consistorio ha dado prioridad a los del siglo XIX, al tiempo que ha tenido en cuenta la relevancia histórica de los ejemplares para la investigación, la singularidad de la colección, si estaban sólo en formato papel y su estado de conservación.

El periódico religioso y monárquico Estafeta de San Sebastián, de 1830, es el más antiguo de esta colección digital, que incluye cabeceras singulares como La Galerna (1890), El Látigo (1865) y El Thun Thun (1894).